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Gemeinde Blankenberg
Niederschrift öffentlich

Dringlichkeitssitzung der Gemeindevertretung 
Blankenberg

Sitzungstermin: Dienstag, 25.08.2020
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:30 Uhr
Ort, Raum: Gemeindehaus Blankenberg, Strandweg 1, 19412 

Blankenberg

Anwesend

Vorsitz
Ralf Kähler

Mitglieder
Olaf Voigt
Andreas Gerecht
Jörg Ehmke
Ingo Lieske
Alexander Vogel
Norman Liedke

Verwaltung
Rebekka Kinetz

Gäste:



Seite: 2/4

Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

3 Bestätigung der Tagesordnung 

4 Gemeindevertreter- und Einwohnerfragestunde 

5 Beratung von Beschlussvorlagen 

5.1 Bestätigung der Eilentscheidung des Bürgermeisters vom 20.08.2020 
zur Instandsetzung der Radebachbrücke bei Blankenberg BV-009/2020

6 Sonstiges 

Nichtöffentlicher Teil

7 Beratung von Beschlussvorlagen 

7.1 Auftragsvergabe, Radebachtal-Brücke als Aluminiumtrogbrücke BV-
990/2020

7.2 Auftragsvergabe Gestaltung Lindenplatz, Penzin BV-994/2020

8 Sonstiges 
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Protokoll
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

Herr Kähler eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Gemeindevertreter, Herrn 
Davids und Herrn Windolph als Gäste sowie Frau Spöhr von der SVZ und Frau Kinetz von 
der Verwaltung.

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde und mit der Anwesenheit aller 
Gemeindevertreter die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

3 Bestätigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig gebilligt.

4 Gemeindevertreter- und Einwohnerfragestunde 

Es gibt keine Nachfragen in der Gemeindevertreter- und Einwohnerfragestunde.

5 Beratung von Beschlussvorlagen 

5.1 Bestätigung der Eilentscheidung des Bürgermeisters vom 20.08.2020 zur 
Instandsetzung der Radebachbrücke bei Blankenberg BV-009/2020

Begründung:
 
Nach Aktualisierung der Kostenberechnung für die Instandsetzung der 
Radebachbrücke haben sich die Gesamtkosten von 52.000 € auf 68.300 € 
erhöht. Um die dringend notwendige Maßnahme durch- führen zu können 
und zur Sicherung der bereits zugewendeten Fördermittel, hat der 
Bürgermeister am 20.08.2020 die Eilentscheidung nach § 38 der 
Kommunalverfassung M-V zur Durchführung der Maßnahme getroffen. 
Die Maßnahme wird in den 1. Nachtragshaushalt 2020 der Gemeinde 
Blankenberg eingestellt.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung Blankenberg bestätigt die Eilentscheidung des 
Bürgermeisters, auch bei einer Kostenerhöhung von 52.000 € auf 68.300 
€ die Instandsetzung der Radebachbrücke durch zu führen. Die 
außerplanmäßige Ausgabe von 68.300 € wird durch die Gemeinde 
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bereitgestellt.

Abstimmungsergebnis:

Anz. der 
Mitglieder:

7

dafür: 7 dagege
n:

0 enth.: 0

Beschluss gefasst wie vorgeschlagen

6 Sonstiges 

Herr Kähler informiert die Gemeindevertreter:

Am 24.08.2020 ist der Antrag der Telekom eingegangen, einen Funkturm in der 
Gemeinde zu errichten.
In der Vergangenheit hatte Vodafone ebenfalls ihr Interesse bekundet. Der Standort 
wurde durch die Gemeinde damals nicht bewilligt.

Die Beschilderung in der Gemeinde ist auf einem sehr schlechten Stand. In der nächsten 
Zeit erfolgt die Installation einiger neuer Schilder.

Das Flurneuordnungsverfahren läuft weiter. Hier wurde die Baumaßnahme 
Friedrichswalde diskutiert.
Auch einige Grundstücksverkäufe sind u.a. im Verfahren erfolgt.

Hinsichtlich der Zuwegung Tönniessee sind einige Beschwerden von Bürgern 
eingegangen. Hier müssen verschiedene Möglichkeiten geprüft werden, wie bzw. ob 
durch die Gemeinde diesbezüglich etwas gemacht werden kann.

Die Verunreinigungen in der Gemeinde - durch illegales Ablegen von Müll, ist ein großes 
Problem und Kostenfaktor.

Der Kulturausschuss soll sich mit der Umsetzung und Organisation des Herbstputzes 
sowie des Weihnachtsmarktes befassen.

Herr Ehmke spricht an, dass in Penzin keine neuen Container aufgestellt wurden.
Herr Kähler erläutert, dass durch den Abfallwirtschaftsbetrieb nicht beabsichtigt wird, 
dort neue Container aufzustellen. Er wird sich aber nochmals mit dem Unternehmen in 
Verbindung setzen.
Als Information wird zudem mitgeteilt, dass das Dach der alten Feuerwehr beim 
Abtransport der Container beschädigt wurde. Der Fahrer bestreitet dies und die 
Abfallwirtschaft wird nicht für den Schaden aufkommen.

Herr Kähler schließt um 19.30 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung und verabschiedet 
Frau Spöhr und Herrn Windolph.
Die Gemeindevertretung stimmt dazu ab, dass Herr Davids als Vorsitzender des 
Flurneuordnungsverfahrens am nichtöffentlichen Teil teilnehmen darf.

Vorsitz: Protokollführung:

Ralf Kähler Rebekka Kinetz
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